

## Arrepentimiento de la deshonra (El 5to Mandamiento)

[www.laverdadedios.org](http://www.laverdadedios.org)

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa está patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el Cristianismo original para hoy.

Entonces, lo que hemos estado haciendo es yendo a través de lo que es el arrepentimiento, arrepentimiento piadoso, no solo el remordimiento del mundo porque usted siente que hizo algo mal y se quiere disculpar. El arrepentimiento es mucho más que eso. Ahora, hemos cubierto el examinarnos a nosotros mismos con los primeros 4 Mandamientos.

El 1ero siendo: No tendrán otros dioses delante de Mí. El 2do siendo: No harán ninguna imagen de ninguna semejanza de cualquier cosa en el cielo arriba o en la tierra ni se inclinarán a ella. Y el 3ro es: No tomarán el nombre de Dios en vano. Luego el 4to: Recuerden el día Sábado para guardarlo santo.

Ahora, eso es muy interesante porque esto es algo que debemos recordar y no olvidar. Y como vimos, no fue solo para los judíos sino para toda la gente en todo lado y si todo el mundo guardara el Sábado, el mundo sería un lugar muy diferente, pero ya que el mundo no hace eso y Dios está llamando a aquellos que vienen a Él en arrepentimiento — y arrepentimiento significa que usted deja de pecar porque el pecado es la transgresión de la Ley. El pecado no es solo hacer lo que usted pueda pensar que no es bueno o lo que pueda pensar que es malo, sino que pecar, como está definido por Dios, es medido contra los 10 Mandamientos y cuando usted se arrepiente, tiene que ser de corazón y usted tiene que ir a un lugar privado tranquilo para que pueda ponerse de rodillas y confesar sus pecados a Dios. Usted no los confiesa a un cura, un cura no puede perdonar sus pecados, solamente Dios puede.

Ahora, en Joel, capítulo 2—aquí esta lo que Dios quiere con el arrepentimiento medido por todos los 10 Mandamientos. Cubriremos algunos más de los 10 Mandamientos en un momento... pero cuando venimos a Dios en oración en un lugar privado tranquilo, nosotros le confesamos nuestros pecados a Él. Ahora, ¿por qué es eso importante? Porque si usted trata de confesarlos a un cura, usted sabe que no va a decirle todo. Pero cuando va delante de Dios, Dios conoce su corazón y su mente y sus pensamientos. Entonces usted puede confesarlos directamente a Él para poder recibir perdón.

Pero aquí está el tipo de arrepentimiento que Dios quiere: Él no lo quiere solo como una cosa ritual en donde usted dice: 'Oh Dios, he pecado, perdóname.' No, Él quiere que usted enumere los pecados, Él quiere que usted vea lo que son comparado con Sus Leyes y mandamientos y Su Palabra y Él quiere que vaya con un corazón quebrantado y un espíritu contrito y queriendo la misericordia y el perdón de Dios para que pueda volverse y comenzar a ir por el camino de Dios.

Pero aquí esta como necesitamos ir. Joel 2 y verso 12: " "Por tanto incluso ahora," dice el SEÑOR, "vuélvase a Mí con todo su corazón, y con ayuno, y con lamento, y con luto." Verso 13: "Sí, desgarran su corazón y no sus vestidos, y vuélvase al SEÑOR su Dios; porque Él es graciable y misericordioso, lento para la ira, y de gran bondad, y se arrepiente del mal." que ha venido sobre usted.

Ahora, vamos a Romanos, capítulo 2. Veamos algo más que es importante. Cuando usted se arrepiente y se arrepiente de la forma que Dios quiere que se arrepienta, entonces algo pasa. Y cuando se arrepiente con la resolución de que ya no va más a estar pecando esos pecados... y no estará viviendo en pecado, entonces aquí esta lo que pasa, Romanos 2 y verso 4:

"¿O desprecia las riquezas de Su bondad e indulgencia y paciencia, no sabiendo que la gracia de Dios lo guía al arrepentimiento?" Y arrepentimiento es dejar de pecar, confesarlos a Dios para el perdón y comenzar a vivir de acuerdo a los mandamientos de Dios.

Ahora, eso es lo que Dios quiere. Y veremos otra cosa un poco más tarde, este no es el lugar para eso pero es esto: El guardar los mandamientos viene con la gracia porque únicamente a través de la gracia de Dios es que podemos guardar los mandamientos de la forma que Él desea.

Entonces volvamos aquí a Éxodo 20 en donde fueron hablados por Dios los 10 Mandamientos a todas las 12 tribus de los hijos de Israel. Ahora, hoy a mucha gente le gusta decir: 'Bueno, eso es para los judíos.' No, no lo es. En realidad es para toda la gente. Y si lee Génesis, capítulo 4 verá que las leyes estaban en efecto desde el principio.

Entonces vamos a Éxodo 20 y estamos en el 5to Mandamiento ahora el cual es: "**Honren a su padre y a su madre.**" Y veremos que no es solo cuando usted es un niño sino que baja a través de toda su vida en relación con la vida de su madre y su padre, e incluso cuando son viejos usted tiene que honrarlos y ayudarlos y sí, en muchos casos, cuidarlos. Y recuerde cuando lo haga, que cuando usted era un bebé y tenía que ser atendido y todo sobre usted tenía que ser hecho por su madre y su padre, ellos cuidaron de usted. Así que tiene que mirar atrás y recordar: Sí...ellos me cuidaron.

Ahora, también vamos a leerlo aquí, hay una bendición que viene con obedecer este mandamiento y Dios no hace acepción de personas y esto se aplica a cualquiera en el mundo en todo lugar, quien honre a padre y madre. Leámoslo: "**...para que sus días puedan ser largos sobre la tierra la cual el SEÑOR su Dios les da.**" Ahora piense en eso, todos quieren vivir tanto tiempo como puedan... ¿cierto? Nadie está marchando y diciendo: 'Oh, toma mi vida, Señor, no quiero mi vida.' Ahora puede haber algunos en desesperación, pueden decir eso pero eso no es cierto, todo el mundo quiere vivir tanto como puedan y Dios da una promesa.

Ahora mire lo que le pasa a los niños porque con este mandamiento, involucra #1 a Dios porque Él nos hizo, padre y madre #2 y usted y todos los demás hermanos y hermanas también.

Ahora, ¿por qué es esto importante? Porque esta es la primera clave estabilizadora para tener una sociedad decente. Esto no está hablando de conversión aquí... aunque más tarde eso puede entrar en esto. Esto está hablando de todos en el mundo. Y todo el mundo quiere vivir mucho tiempo, ¿cierto? Pero simplemente no funciona de esa manera muchas veces porque el mundo es tan malvado que están contra Dios.

Ahora vamos al libro de Proverbios.

Ahora, el libro de Proverbios es muy importante que usted lo entienda porque está escrito para jóvenes sobre cómo deben vivir sus vidas. Y esto también es importante ahora para los padres porque este mandamiento funciona en ambos sentidos. Dios a los padres, Dios a los niños, padres a los niños, los niños a Dios. Así que todo es como una gran esfera de relaciones entrelazadas.

Y cuando nacemos no sabemos absolutamente nada y por eso Dios les ha dado el cuidado y la enseñanza al padre y a la madre de los niños. Y cuando alcanzan cierta edad, ahora entonces la instrucción es de Dios directamente a ellos, porque ahora que los niños van creciendo se vuelven cada vez más responsables por lo que hacen, lo que dicen, lo que piensan y cómo reaccionan. Y todo eso completa el círculo de regreso a honrar a su padre y a su madre.

Entonces aquí en Proverbios capítulo 1, esto es lo que todo niño quiere, ¿pero cuantos están dispuestos a obtenerlo de la Palabra de Dios?

"Los proverbios de Salomón el hijo de David, rey de Israel: Para conocer sabiduría e instrucción; para percibir las palabras de entendimiento;"

Ahora, todos los niños quieren ser inteligentes, ¿cierto? Bueno, usted puede ser inteligente si estudia los Proverbios. Ahora tenemos un paquete de estudio completo de Proverbios para pre-adolescentes y adolescentes por el que pueden pasar y realmente aprender lo correcto y lo incorrecto, el bien y el mal, qué hacer, qué no hacer. Y todo el camino a través se trata de honrar a padre y madre y obedecer a Dios.

Verso 3: "Para recibir la instrucción de sabiduría, justicia, y juicio, y equidad; para dar prudencia al simple,..." Ahora el simple es el que no tienen educación, no significa que sea tonto. Entonces este es un proceso educativo que Dios quiere para todos los niños, contenido en el libro de Proverbios.

"...conocimiento y discreción al hombre joven. Un hombre sabio escuchará e incrementará el aprendizaje, y un hombre de entendimiento alcanzará sabio consejo para entender un proverbio y su interpretación, las palabras del sabio, y sus dichos oscuros."

Ahora todo eso es una gran educación y muchas de las instituciones del mundo actual tratan de dar una buena educación pero no usan el libro de Proverbios. Ahora, ellos pueden estudiar a los filósofos, pero recuerde que todos los grandes filósofos del pasado prepararon el escenario para el futuro y mire el desorden que ha sido. Entonces la Palabra de Dios es superior a todos los estudios de filosofía porque la palabra de Dios nos dice qué hacer, qué no hacer, cómo conocer a Dios, como amarlo, como amar a nuestro prójimo y a nuestra familia para honrar a su padre y a su madre.

"El temor del SEÑOR es el comienzo del conocimiento,"

Ahora, ¿porque tiene usted que temerle a un Dios de amor? Bueno, si ama a Dios guardará Sus mandamientos pero siempre temerá el romper los mandamientos porque eso es lo que trae el problema sobre la gente. ¿Ok? Entonces usted teme a Dios y eso se relaciona con todo el resto de los mandamientos, los otros 5 después de honrar a padre y madre.

"...pero los tontos desprecian la sabiduría e instrucción."

Ahora, piénselo de esta manera: Si no está dispuesto a escuchar la Palabra de Dios que es sabiduría e instrucción, la Biblia dice que usted es un tonto.

¡Huh!

Y mire todas las cosas idiotas y estúpidas que hacen los jóvenes. No saben nada de Dios. Entonces todo esto tiene que ver con guardar el 5to mandamiento de honrar a su padre y a su madre.

Ahora, note el verso 8: "Hijo mío,..." Ahora, este es David hablándole a Salomón, "...escucha la instrucción de tu padre y no abandones la ley de tu madre," Escriba eso, anótelos... para que, a medida que crezca, sepa lo que tiene que hacer y Dios espera que usted obedezca a su padre y a su madre. Y el interés principal de ellos es ¿qué? Su bienestar y su seguridad, así que mantenga eso en mente, no deje que su libre albedrío de obstinación y rebelión contra sus padres lo haga salir y hacer cosas contrarias a la Palabra de Dios y usted destruya su vida.

Piense en cuantos adolescentes han destruido sus vidas porque ellos no escuchan al padre o la madre o al profesor o al ministro ¿Huh?

El paisaje está esparcido de ellos.

*'Hermano, muévase.'*

*\$%^&#*

*'Sácame, sácame, sácame, sácame, sácame. No estoy hablando, no oigo, bla, bla, bla. bla.'*

*'Mi hija Ashlyn está fuera de control.'*

*'Te han echado desde el lunes.'*

*'Lárgate'*

*'Ashlyn es la niña más irrespetuosa que conozco.'*

*'Es muy manipuladora y narcisista.'*

*'Ella es verbalmente abusiva, me llama \$%^&#.'*

*'Literalmente no podemos mantenerla en casa.'*

*'Ashlyn solía escabullirse por la ventana y ahora ella tan solo se va.'*

*'He entrado en su habitación a las 5 am, esta es su habitación y ella no está aquí, no sabemos dónde está.'*

*'Íbamos conduciendo a casa, ella pidió ir a algún lado, le dije que no podía, ella se puso furiosa y me dio un puñetazo en la cara.'*

*'Escribimos un contrato, ella necesitaba cumplir con un toque de queda, ir a la cama a tiempo, ir a la escuela, no beber, no cigarrillos. Ashlyn se negó a firmar el contrato. Ella ha roto todas las reglas.'*

Ahora, dice: "Porque serán un adorno de gracia a tu cabeza y cadenas alrededor de tu cuello." Va a ser una verdadera protección para usted. Luego da una advertencia porque esta advertencia es necesaria.

Ahora, piense en esto en relación con honrar a su padre y a su madre y con obedecerlos: ¿Qué hace usted cuando se aparta de su padre y su madre? Y todos los adolescentes hacen esto, ¿cierto? Hace lo que su padre y su madre le dijeron que no hiciera, ¿no es eso cierto? Ahora, puede que usted no se meta en problemas inmediatamente, pero si sigue en ese camino, lo hará.

¿Cuántos se han metido en las drogas? ¿Cuántos se han metido en accidentes de carro? ¿Cuántos se han metido en la inmoralidad sexual? Todas esas cosas y el resto de los 10 Mandamientos vuelven justo aquí a esto: Qué va a hacer con su vida.

"Si dicen, "Ven con nosotros, acechemos por sangre; esperaremos secretamente al inocente sin causa; traguémoslos vivos como la tumba, y enteros, como aquellos quienes bajan al hoyo; Encontraremos toda substancia preciosa; llenaremos nuestras casas con saqueo; echa tu suerte entre nosotros, y tengamos una cartera."

¡Una pandilla!

¡Huh! ¿Alguna vez pensó que la Biblia hablaría de adolescentes y pandillas? Y eso es exactamente lo que ellos hacen. Mire a Nueva York, mire a Baltimore, mire a Chicago, mire a Saint Louis, mire todas las ciudades principales de la costa oeste. Todos esos involucrados en esas actividades de las pandillas, de quema, de saqueo; de todo eso se habla justo aquí.

Ahora, eso deshonra a su padre y a su madre y a usted mismo.

Ahora, algunas veces gracias al padre y la madre, usted como adolescente tiene que tomar su propia decisión. Y es por eso que estudiar el libro de Proverbios le ayudará a mantenerse fuera de problemas porque dice:

Verso 15: "Hijo mío, ¡no camines en el camino con ellos! Guarda tu pie de sus caminos," No los deje decir: 'Bueno, eres un cobarde, ¿por qué no vienes con nosotros? ¿Por qué no haces esto?'

Está deshonrando a su padre y a su madre, está desobedeciendo a Dios porque si ve, un pecado lleva a otro pecado que lleva a otro pecado que lleva a un gran problema. Y note lo que dice porque vendrá un tiempo que cuando ellos sigan este camino o si usted lo sigue, usted puede pasar el punto de no retorno. ¿Qué va a hacer entonces? ¿Por qué va a destruir su vida al ir en contra del mandato de Dios de honrar a su padre y a su madre?

"Porque sus pies corren al mal y se dan prisa para derramar sangre. Ciertamente en vano está extendida la red a la vista de algún pájaro, pero ellos acechan por su propia sangre; esperan secretamente por sus propias vidas."

Y luego dice que usted va a llegar a un punto en el que es demasiado tarde y deseará no haberlo hecho, pero no habrá salida. Todo porque escogió deshonrar a su padre y a su madre. Depende ahora de lo que usted quiera hacer. Y recuerde que honrar a su padre y a su madre es a lo largo de toda la vida de ellos de cuanto ellos puedan vivir. Y luego, cuando le pase a usted y tenga hijos, ¿qué va a ver? ¿Huh? El mismo ciclo otra vez a menos que usted se vuelva a Dios. Y eso es lo

importante en esta relación de su arrepentimiento, porque la única forma en que entienda su pecado es que conozca las leyes de Dios, empezando con los 10 Mandamientos.

Y recuerde esto: Todo en la Biblia desde Génesis hasta Apocalipsis se basa en los 10 Mandamientos los cuales han venido directamente de Dios a toda la humanidad. Y Dios ha dado Su santa Palabra así que hoy casi todo ser humano en la tierra puede encontrar la verdad de Dios si tiene una Biblia.

Ahora veamos que le dice Dios a usted si no se aleja de sus pecados.

Verso 22: " **“¿Por cuánto tiempo amarán simplicidad, simples...?”**

Pregunta: ¿Por cuánto tiempo va a ser estúpido y rebelde? ¿Cierto? Y eso es contra su madre y su padre y contra Dios.

"...**¿Y los escarnecedores se deleitarán en su desprecio? ¿Y los tontos odiarán conocimiento? Vuélvanse a mi repreensión;**..." Es decir, a través de la Palabra de Dios, deje de pecar.

"...**he aquí, yo derramaré mi espíritu a ustedes; les haré conocer mis palabras. Porque llamé, y ustedes se rehusaron a escuchar,...**"

La Palabra de Dios está ahí llamándolo: No lo haga, no lo haga, escuche a Dios, sígalo. "**...extendí mi mano, y nadie prestó atención; pero ustedes han despreciado todo mi consejo y no tendrían nada de mi repreensión.**"

No hay arrepentimiento.

La única forma de salir de todas estas cosas es verdadero arrepentimiento. Ahora note: "**También me reiré en su calamidad; me burlaré cuando su temor llegue; cuando su calamidad venga como una tormenta,...**" ¿Y no es eso cierto? Boom, de repente hay muchos problemas, tragedia.

"...**y su destrucción venga como un torbellino, cuando problema y dolor vengan sobre ustedes, entonces ellos me invocarán, pero no responderé; temprano me buscarán, pero no me encontrarán.**" ¿Por qué? Porque no hay arrepentimiento real, arrepentimiento piadoso de corazón. Por eso este mandamiento es tan importante.

Continúa en el verso 29: "**Porque odiaron el conocimiento y no escogieron el temor del SEÑOR,**" Y ahí es donde comenzamos, justo al principio de este capítulo, ¿o no? Sí, es así. "**Nada de mi consejo tendrían; despreciaron toda mi corrección.**"

Ahora, esto es lo que va a pasar si no honra a su padre y a su madre y si no se arrepiente de rechazar eso y si no viene a Dios y empieza a seguir Su Palabra porque Dios lo hace a usted responsable.

"**Por tanto comerán el fruto de su propio camino y serán llenos con sus propias estratagemas.**"

Ahora, ¿qué de usted? Quiero que piense en su vida y quiero que piense en arrepentirse ante Dios y ante sus padres porque honrar a su padre y a su madre es una de las cosas más importantes que necesita hacer. Y si aún es joven, eso le dará mucho tiempo de vida. Esa es una tremenda promesa.

Ahora, usted necesita nuestro material para el bautismo, ¿por qué es necesario? Porque usted necesita dar el siguiente paso más allá del arrepentimiento, el cual es el bautismo, y luego necesita el libro: ¿Por qué nació? Y el libro: Señor, ¿qué debo hacer? Especialmente si tiene toda su vida arruinada.

Así que una vez más gracias por invitarme a su casa. Así que hasta la próxima vez. Yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta pronto a todos.'